

Interessengemeinschaft der Freunde und Förderer Zukunft Stürzelberg e.V.

Gemeinsam sind wir Stark

Newsletter 1- November 2023

Liebe Stürzelberger Mitbürger und Interessierte,

nun ist es bereits ein Jahr her, dass wir uns bei Euch am 29.09.2022 im Schützenhaus als neue Interessengemeinschaft – damals noch IG Z!S, vorgestellt haben. An diesem Abend haben wir bereits einige Themen und Ideen von Euch aufnehmen können. Mit diesem Newsletter möchten wir nun einen Überblick geben über das, was wir in den letzten Monaten erreichen konnten:

Seit dem 09.06.2023 sind wir endlich ein eingetragener Verein und die Gemeinnützigkeit wurde uns auch schon bereits erteilt. Doch bis dahin war es ein langer Weg, den wir beschreiten mussten- was wir selber auch so nicht geglaubt hätten. Denn in dieser Zeit mussten einige bürokratische Dinge geregelt werden, wie zum Beispiel der Entwurf der Satzung und natürlich musste auch ein Vorstand gewählt werden. Dieser setzt sich nun, wie folgt zusammen:

Vorsitzender
stellvertretende Vorsitzende
Schatzmeisterin
stellvertretender Schatzmeister
Schriftführerin

Willi Berners
Monika Achterberg
Tanja Plömacher
Alfred Achterberg
Dagmar Seewald

Doch dies war nur der Anfang, denn es wurde ebenfalls ein Vereinskonto eröffnet, es wurde ein Beitrittsformular entworfen und eine Homepage, sowie eine Facebookseite ins Leben gerufen, wo nun zukünftig alle aktuellen Themen, sowie ein Veranstaltungskalender veröffentlicht werden sollen.

Aber nicht nur intern ist einiges passiert auch bei dem Projekt "Neues Spielgerät auf dem TGS-Gelände" in Stürzelberg konnten wir uns bereits einbringen. Zusammen mit dem TGS-Vorstand, der Firma Garten- und Landschaftsbau Peters und weiteren helfenden Händen konnten wir dieses Vorhaben innerhalb kurzer Zeit umsetzen.

Auch zu Euren Themen, die wir bei dem Bürgerdialog am 29.09.2022 aufgenommen haben, haben wir uns bereits Gedanken gemacht, wie wir diese umsetzen können. Hierzu möchten wir Euch schon jetzt zu einem weiteren Austausch am 18.01.2024 einladen.

Bis dahin wünschen wir Euch eine schöne Advents- und Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024.

Euer Team der IG Zukunft Stürzelberg